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〈サツマイモ〉

旭東小がもし２０３人の学年だったら
１１月１１日（土）に開かれた学習発表会に，多くの保護者や地域の皆様，来賓の方

方に参観いただき，ありがとうございました。子どもたち一人一人の日頃の学習の成果

やがんばりをご覧いただけたことと思います。

旭東内閣主導で作成したペットボトルキャップでの作品「ＨＡＰＰＹ！」の披露から

始まりました。作成開始が遅かったため，間に合うか心配でしたが，全校の協力で間に

合わせてくれました。金管バンドクラブの演奏では，新調したユニフォームのお披露目

も兼ねていました。素晴らしい「鉄腕アトム」の演奏でした。

続いて各学年の発表が行われました。３年生の「この町が大好きになりました」，１

年生の「な～るほど」，２年生の「まさしく電車に乗ってレッツゴー」，５年生の「農

家の方は，一生懸命お米を作っている」，４年生の「歌は心をつなぐ」など，印象的な

言葉や場面が数多く見られました。最後の６年生。自分たちで分かりやすさを考えなが

ら一つ一つのシーンを作り上げていた素晴らしさ。自分たちで未来を拓いていくために

「私ができることから始めます。あなたのできることから始めましょう」の提案で，学

習発表会をまとめてくれました。

旭東小は，ほとんどの学年が単学級です。この学習発表会を作り上げていく中で，ま

るで旭東小が一つの学年であるかのように，先生達も学年の垣根を越え，知恵を出し合

いながら準備を進めていました。各学年は本来，縦のつながりで動いていますが，今回

の学習発表会は，１～６年生までの２０３人が１つの学年のような横のつながりとして

の強い絆をもって，目標に向かって努力（挑戦）できたのではないかと思います。達成

感，そして充実感が味わえた１日でした。

〈ＨＡＰＰＹ！〉 〈ご来賓の方々〉 〈金管バンドクラブ〉

〈１年生 くらべてみよう 〈２年生 電車に乗って 〈３年生 われらまちの

いろんな車〉 レッツゴー〉 たんていだん〉



〈４年生 旭東音楽学校〉 〈５年生 日本列島 〈６年生 世界がもし

お米ダーツの旅〉 52人の学年だったら〉

１年 安楽 剛
きょうは，がくしゅうはっぴょうかいでした。とてもきんちょうしました。おとう

さんとおかあさんがみてたから，すごいきんちょうしました。でも，いままででいち
ばんじょうずにできました。おとうさんとおかあさんに，じょうずだったねといわれ
ました。

２年 今村 ジェット
今日，学しゅうはっぴょうかいでした。あべくんとぼくは，バスのうんてん手でし

た。バスがでてきた時に，みんながわらってくれて，うれしかったです。「おのりか
えください。」の言い方をくふうしたところは，「さい」をはやく言ったところです。
わらってくれて，少しはずかしかったです。

３年 竹内 悠真
学習発表会に出る前はワクワクしたけれど，ぶたいに立つとちょっときんちょうし

ました。でも，大きな声でゆっくり間を開けて言えたことが，とってもうれしかった
です。学習発表会のぶたいに立つことが楽しかったです。又ろくがおとのさまにおし
りを切られたあとは，みんなわらっていました。切る前の「くさいくさいにおいとと
もにへんなものまででてきました」のせりふも，わらってくれていましたので，大せ
いこうだと思いました。

４年 上田 詩音
練習からがんばったことは，ラインダンスとおまつりです。とにかくまず，ライン

ダンスをおぼえることをがんばりました。おまつりも，練習しているうちにおぼえま
したが，本番はすごくきんちょうしました。はじめまつりをやって，少しまちがえた
けど，なんとかのりこえられて，自分でもよかったと思いました。最後のラインダン
スは，しっかり決めたいと思いました。今までの練習のせいかをおかあさんやおとう
さんに見てもらえて，とてもうれしかったです。今年の学習発表会は，自分でも大せ
いこうだと思いました。来年もまた，いろいろがんばって，おかあさんたちに見ても
らいたいです。大せいこうは，とてもうれしかったです。

☆ 市小中音楽会 ☆ ご寄付をいただきました
市小中音楽会では，金管バンドクラブ 知多高圧ガス様より，書架のご寄付をい

の素晴らしい演奏がつつじホールに響き ただきました。低学年図書室（ふたば）に

渡りました。よくがんばりました。 設置し，大切に使わせていただきます。


